

2011.12.15

こんにちわ～るど

No. 40

半田国際交流協会だより

9月18日
「日本力を知り、日本人力を知る」講演会
主催：半田商工会議所、共催：半田国際交流協会



講演会を聞いて

研修委員長 森原 誠

明治天皇の玄孫にあたる竹田恒泰氏の講演会です。日本の建国から現在までどのくらい経っているか知っていますか？日本は、2,000年もの長い年月、一つの王朝を続けてきました。外国では日本を教えるが誇りを持ってない教育を受けてきたという話でした。「いただきます」「匠」「もったいない」「なごみ」「やおよろず」など世界に誇れる物が多くあります。日本は世界で一番人気のある国のようです。皆さんもご存じの通り、3.11の震災後、各国で放映された日本の素晴らしさが物語っていると思います。今後も、日本人として誇りの持てるような行動をとり、国際交流につなげていきたいと思います。



▲竹田恒泰氏

10月23日 奈良に
行ってきました



古都奈良を訪ねて

奈良に向かう途中降り始めた雨もようやくあがり、法隆寺に着くころに知る名刹であるが、いざ聞かれると具体的な説明の言葉が出てこない。事前に少し調べてみると、日本人にとっても易しい話ではない。外国出身の参加者には随分難しく興味もないだろうと懸念したのだが、彼らの熱心な態度に感銘を受けることとなった。

車内での日本史や奈良の説明に対しても質問が出る。見どころの多い法隆寺では一つ一つ丹念に見て回るため、引率のスタッフが行程の遅れに気をもむ。東大寺のスケールの大さを感じるには説明の必要はなかった。「私は南大門が気に入りました。」事前説明の甲斐あってか、外国の方が大仏殿以外にも関心を寄せたことがうれしい。フレンドリーな雰囲気の中で、国や言葉を越えての交流も深まり、心に残る実りある一日となった。

おおきに

ホークオカン(ベトナム)

皆さん！「奈良に行きましたか」「何か奈良の事を知っていますか」という質問で、日本人なら「行ったよ」「よく知ってるよ」と答えてもらいます。外国人達はどう答えてくれますか。

私は初めて行きました。千年経ってる雄大なお寺と仏像が私達の前に次々出て、「立派な所だなー」と感じました。仏教の話を聞いたりお寺の建物と仏像を見たりして、千年前の仏教背景に過ごしているようでした。私の国は、数千年前から仏教も盛んです。

が、日本のとちょっと違いますね。それでいろいろ勉強になって、面白かったです。更に、雁宿ホールの友達と先生達も一緒に行って、バスの中で自己紹介をしたり、面白く色々なゲームをしたりして、楽しかったです。関西弁も先生達に教えていただきながら日本の事を習って、日本のいい思い出ができました。忘れることがないと思います。最後に先生達。先生達のお陰でいい事ができまして、とてもありがとうございます。最後に先生達に関西弁の「おおきに」とお伝え致します。



バスでは、
歴史資料で
お勉強～



第8回 インターナショナル ポトラックパーティ

日 時：平成24年3月4日（日）
11:00～14:00

場 所：半田市福祉文化会館内（雁宿ホール）講堂

- ・ 参加費：個人会員・外国人・高校生以下 無料
一般 500円
 - ・ 持ち物：食べ物を一品
 - ・ 申込み：半田国際交流協会
 - ・ 食べ物を持ち寄って、いろいろな国の人たちと楽しい交流を！
- ※その他、2月に懇親会及び講演会を予定しています。

第9回 こんにちわーるど フェスティバル開催!!



2011年11月6日(日)
雁宿ホールにて開催

11月6日(日)雁宿ホールの講堂で、“世界で遊ぼう”をテーマに、第9回こんにちわーるどフェスティバルが行われました。あいにくの小雨、曇天の一日でしたが、初参加のドイツ、カンボジアなど13か国が参加し、賑やかに楽しい国際交流の日曜日を過ごしました。

各国ブースではそれぞれ、お国自慢の世界遺産などの写真をパネル展示したり、特産品を並べたりして、母國のPRに懸命の努力が微笑ましい。

また多彩な民族衣装をまとった人たちも会場に花を添えました。特にベトナム女性のアオザイ姿に、会場はひと足もふた足も早く春が訪れたように華やかで明るい空気につつまれました。外国人と接する機会のあまりなかった日本人も、会場ではごく自然にとけこんでいました。

特設ステージでは、インドネシア、日本、ブラジル、ベトナム、ペルーの人たちが素晴らしいパフォーマンスを披露！参加者一同、大きな拍手を贈りました。

あとで何かもらえるよ



中国の伝統的な遊び
蹴鞠根・ジェンス



はちきれる若さ！【D.D.Mカンパニー】



来年は第7回
「はんだ山車まつり」
開催の年ですよ！

半田市のキャラクター
だしぞくくん



おなかにスシンとくる響き
【上半田北組】



クラフス、アサイーなど試飲。
知らない食べ物がまだまだいっぱい！
（ブラジル）



民族衣装の試着、
どれにしようかな～



カンボジアのお兄さん…

ドイツのクリスマス飾り。
細かな細工



アメリカの人とジャンケンゲーム



仏さまの手足の形をした「はんこ」に
子どもたちも興味津々（ネパール）



どんどんテンポが速くなる
カポエイラ（格闘技）はスリル満点
【セントロ ブラジレイロ ジ カポエイラ】
(ブラジル)

スリランカ・カレー、ごちそうさま

手作りのかわいい小物がいっぱい（中国）

耳に心地よいマリンバ演奏【スチューチャー】

リスミカルなパンフーダンス、次々と飛び入りで参加（ベトナム）

ミツバチと老人の踊り（インドネシア）

ボイスカウトのお兄さんたちとみんなでゲーム

魅惑的なベリーダンス【フェルステ】

最後にはみんなで「ジェンカ」、楽しかったね♪

スリランカ・ティーとひよこ豆、おいしかった！

めずらしいとうもろこしジュースはいかが？（ペルー）

お茶とお菓子をどうぞ！【知多半島SGGクラブ】

まだまだ写真はいっぱい。 続きは当協会HPをご覧ください。

いろんな国のブースや舞台でのパフォーマンスを見たりすると、それぞれの文化の違いを感じられ、興味深いものでした。最後は、全員で“ジェンカ”的曲にあわせて踊り、笑顔あふれるなか幕をとじました。外国人を含むたくさんのボランティアの皆さまがこの一日を盛り上げてくれました。

暮らしの日本語講座修了! (7月~11月)

料理のことばを覚めました



▲母国料理の紹介(9/9)



▲心肺蘇生法、AED講習(10/28)



▲半田の文化、歴史を学ぶ(11/18)



▲スピーチコンテスト(11/25)

日本のやり方はすばらしい



▲クリーンセンター見学(10/7)



彼岸花を見学後、岩滑区長訪問(9/26)



★スピーチコンテストのスピーチから★

スリランカ・男性

今日は、スリランカの観光についてお話しします。まずスリランカの地理と気候について紹介します。スリランカはインドの南にあります。日本から飛行機で8時間ぐらいです。スリランカは一年中暖かいです。特に、3月の始めから10月まで毎日天気がよくて、気持ちがいいです。

では次に、スリランカでの楽しみを紹介します。スリランカはきれいな海とさんご礁で有名です。国のまんなかにきれいな山がたくさんあります。山の上からきれいな滝もたくさんあります。それから、古いお寺と、石の上に建てられた建物がおもしろいです。

最後に、いくつかアドバイスがあります。スリランカガイドといっしょに国へ行ってみてください。あと、一人で夜歩かない方がいいです。

スリランカは本当に美しくて楽しい国です。皆さん、ぜひスリランカへ行ってみてください。

いろいろな地域活動に参加しました



▲(社)半田青年会議所主催
防災イベント(9/25)



▲住吉区防犯パトロール(9/15)

日中青少年交流事業に参加

10月12日から1週間、日本青少年訪団として北京、武漢、上海を訪問しました。このプログラムでは行政・経済・地方交流・メディア・教育関係など様々な分野の人々が集められ、私は地方交流として主に公務員の方々とともに中国を訪れました。

訪問先では歴史の深い建物や博物館、観光施設などを見学し、また大学生や旅行会社の人達との交流をしました。日本とは違い、スケジュールが毎日のように変更されるには、カルチャーショックを覚え、どこまでも続く高層ビルやマンション群、日夜問わず活気のある人々からは、中国の人々のたくましさを知りました。

この1週間で改めて交流の大切さを感じました。私は中国語ができないため、なかなか意思が伝わらなくて、残念だと思うことが多かったのですが、お互いの文化を知り、わかりあおうと努力をすることがお互いの国を理解し尊重し、ひいては、より良い関係に繋がるのだと思いました。そしてまた、外国という視点から日本を見ることで、日本の良さを見直せたことも、今回の貴重な体験の一つです。



半田国際交流協会にご入会ください!

年会費	個人会員	2,000円
	団体会員(1口 5,000円)	2口以上
	法人会員(1口 5,000円)	
	・従業員数 1名~29名	1口以上
	・従業員数 30名~49名	2口以上
	・従業員数 50名~	4口以上

申込先:半田国際交流協会(雁宿ホール内1階)
TEL:0569-26-1929 FAX:0569-26-1992
E-mail:hia@poplar.ocn.ne.jp
HP:<http://www.handakokusai.ecnet.jp>



ボランティア募集!

日本語教室、イベントなど、半田国際交流協会の活動に、ボランティアとして、ぜひお力を貸してください。
随時受付中です!

今年7~8月に来半したミッドランド交換生徒の感想文をホームページに原文で掲載しています。ぜひご覧ください!

ホームページアドレス <http://www.handakokusai.ecnet.jp>

半田国際交流協会 検索



発行/半田国際交流協会 半田市雁宿町1-22-1
TEL:0569-26-1929 FAX:0569-26-1992

